



À propos de Tan-Tan (Géoparc jbel Bani)

À propos de Tan-Tan (Géoparc jbel Bani) Envie de découvrir Tan-Tan ? Il y a mille et une façons de le vivre. Du désert à l'océan en passant par les oasis traversant les rivières du sud sous un soleil aride, tout est parfait pour un tourisme au complet, cette ville est faite pour vous accueillir durant tout l'été, Tan-Tan est une ville dans le sud du Maroc. Il s'agit d'une ville avec une très faible densité de population. Cette ville est connue pour son port qui se situe à 25 km de la ville.

Tan-Tan est une ville marocaine située au sud-ouest du Maroc, à 330 km au sud d'Agadir avec une population de 80 000 habitants. À 25 km à l'ouest de la ville, également dans la province de Tan-Tan, s'est développée au bord de l'océan Atlantique une deuxième ville: El Ouatia (dite aussi « Tan-Tan Plage »), qui dispose d'un port de pêche et de marchandises, d'installations industrielles de transformation du poisson et d'une grande plage. Cet endroit est vraiment un festival de tribus et de cultures le moussem de Tan-Tan est une rencontre réunissant plus d'une trentaine de tribus nomades du Sahara, un témoignage vivant des cultures orales et artistiques sahraouies. Il a été fêté en septembre 2004 après 30 années d'absence et a été reconnu en 2008, par l'UNESCO, comme faisant partie du patrimoine culturel immatériel de l'humanité. Revenez tout de même vers 18h, quand la ville s'anime doucement. C'est l'occasion de flâner le long des boutiques d'artisanat et dans les ruelles décrépies mais pleines de charme. N'hésitez pas à faire une excursion dans le désert en voiture. Source web Par province-Tantan